

令和5年9月4日

保護者の皆様

豊橋市立花田小学校
校長 山田 昌弘

紙パックによる牛乳の提供とプレハブ建設の予定について(お知らせ)

2学期が始まり、明るく元気な花田っ子と再会できました。夏休み中は、大きな事故やけがの報告もなく、一人一人が楽しく有意義な夏休みを過ごせたようでうれしく思います。これも保護者の皆様が、お子さんの健康や安全に配慮していただいたおかげです。ありがとうございます。学校でも引き続き、熱中症や感染症の予防等に留意し、2学期の教育活動を進めていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、明日5日から給食が始まります。以前お知らせしたように、給食の牛乳がビンから紙パックに変更になり、紙パックのリサイクル活動に取り組みます。また、南校舎の改修工事のために、10月からプレハブの建設が始まります。下記のことを確認していただき、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 紙パックによる牛乳の提供とリサイクル活動について

下記の手順で行います。教室がプレハブに移動した学年は、この手順を変更する場合があります。また、けがなどにより紙パックから直接飲むことが難しいなど、ご心配なことがありましたら、担任に連絡・相談してください。

【飲み方】

- ・児童は紙パックの口を開き、直接飲みます。
- ・プラスチックごみの削減のために、ストローは付きません。

【リサイクル活動】

◆1・3・6年生、たんぼぼ学級

- ・飲み終えた紙パックは手で開き、係の児童が水ですすぎ、乾かします。
- ・乾かした紙パックを所定の場所に集め、業者が回収します。

◆2・4・5年生

- ・乳アレルギーによる事故防止に万全を期すため、児童は紙パックを開いたり洗ったりしません。
- ・飲み終えた紙パックは、教室の運搬用の箱に返却します。その後、所定の場所に集め、業者が回収します。

2 プレハブの建設について

- ・建設開始は、以前お知らせした時期よりも遅くなり、9月29日まで運動場(全面)が使えることになりました。
- ・建設開始後、避難経路を変更します。変更した経路での避難訓練を計画しています。

本件の問い合わせ先
花田小学校・教頭(鈴木)
電話 31-4517